

# UNE FOIS C'T'UN CHAR...

LA VOITURE DE TONY STARK, du film « Ironman 2 » en 2010



FRANÇAIS LECTURE

# FRANÇAIS LECTURE

Les collectionneurs sont des gens qui font partie d'une catégorie à part ! Pour [Monsieur et Madame Tout le monde](#), certaines passions dépassent tout simplement l'entendement. Il est en effet difficile de comprendre ce qui a bien pu motiver un homme à devenir le plus grand collectionneur de mousses de nombril au monde ou encore quelle mouche a bien pu piquer celui qui détient le plus de sacs à vomis non-utilisés ! Concernant Hamburger Harry, il faut tout simplement reconnaître que cet homme aime le plat de **prédilection** de son pays d'origine : le hamburger ! En 2014, il possédait 3 724 objets promotionnels le mettant en vedette et fit ainsi son entrée dans le livre des records Guinness.

**116 mots**

Dans le film « Ironman 2 » sorti en 2010, le spectateur est **ravi** de revoir Tony Stark dans la peau d'Ironman. Au quotidien, Tony Stark est multimilliardaire et ses soucis ne se situent pas au niveau financier. Il a tellement d'argent qu'il peut se permettre de collectionner les voitures de luxe à la même **fréquence** que le commun des mortels accumule de petites pacotilles comme des bouchons de bières ou des autocollants. Mais malgré sa fortune et ses possessions **incalculables**, il doit continuer de sauver le monde dans ce deuxième volet cinématographique lui étant dédié. L'anti-héros Whiplash se mettra en travers de son chemin et tentera de se venger d'événements appartenant au passé.

**117 mots**